

Umfrage: Graffitibeseitigung an der Finsterwalder Brücke

Damit sich die Menschen im Märkischen Viertel wohlfühlen, setzen wir uns für Sauberkeit und Sicherheit im öffentlichen Raum ein. Etwa bei der Finsterwalder Brücke, die immer wieder verschmutzt wird. Für eine dauerhafte Lösung ist jetzt Ihre Meinung gefragt!



Niklas Graßelt

Was meinen Sie?

Immer wieder haben wir in der Vergangenheit Graffitis an der Finsterwalder Brücke beseitigen lassen. Bedauerlicherweise wurde die Brücke jedes Mal erneut verschmutzt. Nun stehen mehrere Möglichkeiten zur Auswahl. Für welche sollen wir uns einsetzen?

Künstlerische Neugestaltung der Brückenwände

Gemeinsam mit Anwohnern, Schulen und Freizeiteinrichtungen entwerfen wir ein Bild, das die Finsterwalder Brücke zieren soll. Dieses wird professionell an die Brückenwände gesprayt, sodass Verschmutzungen nicht mehr aufgetragen werden können.

Erneute Reinigung der Brückenwände

Die Berliner Verwaltung wird erneut beauftragt, die Brückenwände zu reinigen. Das Risiko einer erneuten Verschmutzung durch Graffiti bleibt bestehen.

Haben Sie weitere Ideen?

Für weitere Vorschläge schreiben Sie und eine E-Mail oder nutzen Sie den QR-Code.



Direkt abstimmen unter: